

>IMPRESSUM

Redaktion Mirko Geiger (verantwortlich), Milena Brodt
Anschritt IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg
Telefon 06221 98 24-0 | Fax 06221 98 24-30
heidelberg@igmetall.de | heidelberg.igm.de

Solidarisch ist man nicht allein!

Aufgrund der Entwicklungen rund um die Corona-Pandemie hat sich der DGB entschlossen, alle Kundgebungen und Feierlichkeiten rund um den 1. Mai abzusagen. Trotzdem ist der 1. Mai auch in diesem Jahr unser Tag, an dem wir unsere Erfolge feiern und unsere Ziele für die Zukunft formulieren.



Foto: terey/panthermedia.net

An den Mai-Feierlichkeiten könnt Ihr Euch daher diesmal virtuell beteiligen. Weitere Informationen dazu findet Ihr zeitnah auf der Homepage des DGB Baden-Württemberg unter

bw.dgb.de

Lohnsteuerberatung für Gewerkschaftsmitglieder

Die IG Metall-Service-Agentur bietet in Zusammenarbeit mit der LBG Lohnsteuerberatung für Gewerkschaftsmitglieder e.V. eine preiswerte Lohnsteuerhilfe an. Gewerkschaftsmitglieder können im Verein Mitglied werden und sich die Steuererklärung erstellen und sich bei Fragen beraten lassen.

Ein Beratungstermin kann unter 06221 98240 vereinbart werden. Weitere Informationen gibt es unter

lohnsteuer-gewerkschaft.de



Foto: IG Metall Heidelberg

Mithilfe von Video- und Telefonkonferenzen stellen wir sicher, dass unsere Mitglieder auch weiterhin mit Informationen versorgt sind.

Antworten auf neue Herausforderungen

CORONAVIRUS Solidarität mit mehr Abstand

Die Ausbreitung des Coronavirus stellt auch die IG Metall Heidelberg vor Herausforderungen. Viele Termine mussten wir verschieben, auch unsere Delegiertenversammlung, auf der der Ortsvorstand neu gewählt werden sollte.

Unsere Arbeitsfähigkeit ist aber gewährleistet, denn der Ortsvorstand mit den beiden Bevollmächtigten bleibt bis zur Neuwahl im Amt. Diese soll im Juni stattfinden.

Auch das Büro der IG Metall ist besetzt. Denn wir wissen: Gerade jetzt gibt es viele Fragen. Um weiterhin einen Austausch zu ermöglichen und Eure Fragen zu beantworten, setzen wir neue Formate um. Einige Video-Sprechstunden für Jugend- und Auszubildendenvertreter und Betriebsräte haben wir schon durchgeführt. Wir laden Euch ein, diese Angebote zu nutzen. Denn Mitbestimmung gilt auch in Zeiten von Corona.

KS Gleitlager: Beschäftigung gesichert

Zu Jahresbeginn forderte KS Gleitlager in St. Leon Rot die Beschäftigten zu einem Beitrag zur Transformation auf, um die Anpassung an sich ändernde Märkte sicherzustellen. Nach der Entscheidung der Mitglieder, Verhandlungen aufzunehmen, wurde klar, dass aufgrund der Verbreitung des Coronavirus eine schnelle Einigung notwendig sein würde. Es konnte dann ein Eckpunktepapier verabschiedet werden,

das unter anderem Beschäftigungssicherung bis zum 31. Dezember 2021 und einen Mitgliederbonus vorsieht.

Aufgrund des Versammlungsverbots führte die IG Metall eine Mitgliederversammlung per Videokonferenz durch, auf der das Papier vorgestellt wurde. Dies stieß auf viel positive Resonanz. Im April wurde schriftlich abgestimmt und eine überwiegende Mehrheit stimmte für das Ergebnis.

Bleib mit uns in Kontakt!

Die Corona-Pandemie bringt nicht nur viele betriebliche Abläufe durcheinander, auch wir als IG Metall müssen uns in unserer Kommunikation umstellen. Kurzarbeit und Homeoffice in vielen Betrieben führen dazu, dass der Aushang am schwarzen Brett nicht mehr ausreicht, um alle zu erreichen.

Wir wollen daher vermehrt E-Mails nutzen, um Dich und Deine Kolleginnen und Kollegen auf dem Laufenden zu halten. Teile uns unter heidelberg@igmetall.de Deine E-Mail-Adresse mit, damit wir Dir wichtige Informationen auch per E-Mail senden können.



TERMINE

Schon im März haben wir uns entschieden, bis auf Weiteres alle Termine abzusagen. Parallel dazu tagen, wo das sinnvoll erscheint, Arbeitskreise zum Beispiel per Videokonferenz. Bis zum Redaktionsschluss stand noch nicht fest, welche Regelungen im Mai in Kraft sein werden. Wir bitten Euch daher, Euch auf unserer Homepage zu informieren, welche Termine aktuell stattfinden und stehen Euch natürlich für Rückfragen auch telefonisch zur Verfügung.

KONSTITUIERENDE DELEGIERTENVERSAMMLUNG

Unsere Delegiertenversammlung mit Wahlen zum Ortsvorstand wird voraussichtlich am 30. Juni nachgeholt. Eine Einladung senden wir den Delegierten entsprechend vorab zu.